

ACADEMY AWARD® GEWINNERIN
HELEN MIRREN

**“Spannend
und absolut
fesselnd!”**

Variety

“Eine
beeindruckende
Darbietung einer
grossartigen
Künstlerin!”

RogerEbert.com

**SPEZIAL-
VORSTELLUNGEN
BUCHBAR!**

GOLDA

BASIEREND AUF EINER WAHREN GESCHICHTE

REGIE: ACADEMY AWARD® GEWINNER GUY NATTIV



DREHBUCH: NICHOLAS MARTIN

24. AUGUST IM KINO

Am 6. Oktober 1973, im Schutz der Dunkelheit, am heiligsten Tag Israels und während des Fastenmonats Ramadan, beginnen die vereinten Streitkräfte Ägyptens, Syriens und Jordaniens einen Überraschungsangriff auf die Sinai-Halbinsel und die Golanhöhen. Golda Meir, Israels einzige weibliche Premierministerin, ist zahlenmässig und waffentechnisch unterlegen und sieht sich mit der unmittelbaren, klaren und gegenwärtigen Gefahr einer tickenden Zeitbombe konfrontiert, von der sie gehofft hatte, sie nie zu sehen. Umgeben, isoliert und frustriert von den internen Streitigkeiten ihres ausschliesslich männlichen Kabinetts und mit wenig Hoff-

nung auf Rettung, befindet sich eine Frau in einem Wettlauf gegen die Zeit, um Millionen von Menschen auf beiden Seiten des Konflikts zu retten.

Academy Award®-Gewinner Guy Nattiv's GOLDA erzählt die Geschichte der hochdramatischen Verantwortung und Entscheidungen, die Meir - auch bekannt als die "Eiserne Lady Israels" - während des Jom-Kippur-Krieges treffen musste.

Mit Helen Mirren, Liev Schreiber, Camille Cottin, Ellie Piercy, Rami Heuberger, Lior Ashkenazi, Rotem Keinan, Dvir Benedek.

GOLDA ERÖFFNETE DAS DIESJÄHRIGE JERUSALEM FILMFESTIVAL UND LIEF ALS SPECIAL GALA AN DER BERLINALE 2023. ZUDEM WURDE DER FILM AUCH AM DIESJÄHRIGEN JÜDISCHEN FILMFESTIVAL YESH! IN ZÜRICH GEZEIGT.

«Vieles in Guy Nattiv's GOLDA erinnert an Joe Wrights oscarprämiertes Historien-Drama DARKEST HOUR von 2017. Beide Filme beleuchten das Wirken eines Staatsoberhauptes in Kriegszeiten, das unter hohem Druck wegweisende Entscheidungen treffen muss. Gary Oldman und Helen Mirren liefern in ihren Hauptrollen eine brillante Performance ab. Während DARKEST HOUR im Zweiten Welt-

krieg spielt, richtet GOLDA den Scheinwerfer auf den Nahostkonflikt während des Jom-Kippur-Krieges. Guy Nattiv setzt Golda Meir ein starkes filmisches Denkmal. Neben der überragenden, kaum wiederzuerkennenden Hauptdarstellerin Helen Mirren überzeugt das temporeich arrangierte Politdrama auch handwerklich auf ganzer Linie.»

filmstarts.de



Golda Meir (1898-1978) war eine israelische Politikerin und Staatsfrau. Geboren in Kiew siedelte sie 1921 von den USA nach Palästina über und engagierte sich in der zionistischen Bewegung. Als eine der Unterzeichnerinnen der israelischen Unabhängigkeitserklärung wurde sie Israels erste Botschafterin in der Sowjetunion. **Von 1969 bis 1974 war Meir**

Israels vierte Premierministerin und die erste Frau in diesem Amt. Während ihrer Amtszeit führte sie Israel durch den Jom-Kippur-Krieg und setzte sich für eine Verbesserung der Beziehungen zu den arabischen Nachbarländern ein. **Sie verstarb 1978 in Jerusalem.**

Buchungsanfragen für Spezialvorstellungen können direkt an progi@ascot-elite.ch gerichtet oder an ein Kino Ihrer Nähe gestellt werden. Bei Interesse an Schulmaterial und Informationen zu Schulvorstellungen wenden Sie sich an golda@ascot-elite.ch oder an 044 298 81 95.